

Zwei Jahre „Sport im Park“

Viele der immer anwesenden Personen konnten es kaum glauben, dass die Einrichtung „Parksport und Bewegungstreff“ des Turnvereins und der Stadt Bad Wimpfen schon zwei Jahre besteht. Zwischen zwanzig und dreißig Personen treffen sich jeden Dienstag um 10:30 Uhr bei jedem Wetter im „Alten Friedhof“, um eine halbe Stunde unter fachkundiger Leitung, leichte gymnastische Übungen zu machen. Am Dienstag 14. Juni fanden sich vierzig Parksportler zum 2-jährigen ein. Dass diese halbe Stunde so beliebt ist und gerne besucht wird, ist auch der Leitung mit Ingrid und Karl – Heinz Herbst sowie Anselm Honigberger zuzuschreiben. Sie finden immer die richtigen Worte und mit den sportlichen Übungen, können auch Neuankömmlinge gut mithalten. Also wenn ihr Dienstagsmorgens etwas Bewegung braucht, 10:30 Uhr bei jedem Wetter.

Zur großen Freude aller Anwesenden, wurde die so lang ersehnte Hinweistafel „Parksport“ enthüllt. Natürlich wurden diese beiden Ereignisse im Anschluss der Übungsstunde gebührend mit einem Glas Sekt und Häppchen gefeiert.